

Profesionales

Jueves, 26 de Diciembre de 2019 - Id nota:896970

Medio : El Diario Austral de Valdivia
Sección : Cartas
Valor publicitario estimado : \$399680.-
Página : 9
Tamaño : 10 x 16

[Ver completa en la web](#)

Profesionales

● La principal función de la contabilidad está vinculada a la elaboración de la información financiera de las organizaciones y que el mercado analiza. En un contexto en el que prima el éxito individual, con los consecuentes réditos económicos, que se ha visto reflejado en los escándalos y fraudes financieros, la reflexión desde la disciplina debe orientarse hacia el beneficio social que puede aportar la labor y a la importancia de contar con profesionales con un desempeño ético.

El enfoque clásico e instrumental de la Contabilidad se ha caracterizado por medir e informar la riqueza de los empresarios, dejando de lado las externalidades positivas y negativas generadas por organizaciones que desarrollan acciones de responsabilidad social, que benefician al medioambiente, trabajadores, comunidades, por mencionar algunos grupos de interés. Hoy, se debe celebrar que la CMF ha emitido un Informe Normativo, el que exigirá a partir del año 2021 a las empresas que cotizan en el mercado bursátil chileno, publicar información sobre responsabilidad social y desarrollo sostenible.

Esta nueva información será confeccionada, verificada y/o analizada por quienes hoy aún se encuentran en la universidad, cumpliendo un rol decisivo con su actuar. Entendiendo el malestar social que se vive por estos días, las y los estudiantes deben comprender que las empresas no están exclusivamente al servicio de sus due-

ños, sino que también tienen un rol social que dependerá de las decisiones que ellos asuman, ya que serán los llamados a liderar las compañías en los próximos años.

Luis Jara Sarrúa
Fac. Economía y Negocios U.de Chile